

Much too quick the time went by. Viel zu schnell ging die Zeit vorbei.

Hans & Manuela Krackau

The „Mountain Mash 2017“ was an event with „icing on the cake“. About 50 dancers – 18 from them were first-participants – met each other in the Youth Hostel Hanover International, in order to get to know each other in Dancing Workshops and to celebrate New Year's Eve. On offer the following: Square Dance Workshops were in Mainstream, Plus and A-Programmes. The introduction of Round Dancing was used in an active way, and by special request the Samba „Quand Tu Chantes“ was learned and danced in a session. The Contra Dance Programme also was accepted well and it was complemented by an advanced Workshop upon suggestion by the participants.

Completed – that is the key word for the character of the Workshop Programme. Wishes and desires of the participants could be incorporated. So there was a session with „Dances of the earth“ and for a partner who had never tried until now our dance styles, for this partner we had a Square Dance Intro. Infected by this virus a sleeping talent was awoken so that he could come and dance with us in the New Year Dance after some practice. For the remaining Mainstream figures, he can absorb them in the class of the „Crazy Eights“. Welcome in the world of Square Dancing.

Das „Mountain Mash“ 2017 war ein Event mit Sahnehäubchen. Rund 50 Tänzer, davon 18 Erst-Teilnehmer, trafen sich in der Jugendherberge Hannover International, um sich in Tanz-Workshops zu verschiedenen Tanzarten kennenzulernen und gemeinsam den Jahreswechsel zu feiern. Im Angebot waren Square Dance Workshops im Mainstream, Plus und A-Programm. Von den für Round Dance angebotenen Einführungen wurde reger Gebrauch gemacht, und auf besonderen Wunsch wurde die Samba „Quand Tu Chantes“ in einer Session gelehrt und getanzt. Auch das Contra Dance Programm wurde gut angenommen und auf Anregung der Teilnehmer durch einen Fortgeschrittenen-Workshop ergänzt.

Ergänzt - das ist das Stichwort für den Charakter des Workshop-Programms. Anregungen und Wünsche der Teilnehmer konnten in das Programm integriert werden. So gab es eine Session mit „Tänzen der Erde“ und für einen Partner, der bisher keine unserer Tanzarten probiert hatte, gab es eine Square Dance Intro. Vom Square-Dance-Virus infiziert wurde ein schlafendes Talent geweckt, sodass er nach weiteren Übungen zum Neujahrstanz schon mittanzten konnte. Die verbliebenen Figuren des Mainstream Programms kann er nun in der Class der Crazy Eights in sich aufsaugen. Willkommen in der Welt des Square Dance!

All in all the „Mountain Mash“ was a harmonic and sociable event, from there they could take away new knowledge and consolidated dance experience. For the next „Mountain Mash“ we have to overcome another obstacle: the Hannover Youth Hostel will be closed from December 2018 for renovation works. We are sure that we will find a suitable house and that we will be able to offer this event for the turn of the year 2018/19. All infos you'll find on the internet website www.mountainmash.de. Look at it now and then.

Translated by Hartmut Heiber

Alles in Allem war das „Mountain Mash“ wieder eine harmonische und gesellige Veranstaltung, von der die Teilnehmer neues Wissen und gefestigte Tanzerfahrung mitnehmen konnten. Für das nächste Mountain Mash gilt es noch eine Hürde zu überwinden: die Jugendherberge Hannover schließt ab Dezember 2018 für Renovierungsarbeiten. Wir sind sicher, dass wir ein geeignetes Haus finden werden und für den Jahreswechsel 2018/19 diese Veranstaltung wieder anbieten können. Alle Infos findet ihr nach und nach auf der Internetseite www.mountainmash.de. Schaut ab und zu mal rein.



SquaredancePlus • WesternPlus

Monica Cummins

**Ihr Zubehörspezialist
für Squaredance und Western**

Neuer Internet-Shop • www.squaredanceplus.de

Neue ansprechende Optik • übersichtliche Gliederung
einfache Bedienbarkeit • hohe Datensicherheit
unkomplizierte, sichere Bezahlungsmöglichkeiten (auch Paypal)

**SquaredancePlus • Monica Cummins
Herzogin-Jakobe Str. 8 • 52428 Jülich**

Tel. 02461 344175 • Fax 02461 344176

E-Mail: info@squaredanceplus.de

www.squaredanceplus.de

